

(家庭数配付)

令和3年1月22日

保護者の皆様

枚方市立樟葉南小学校
校長 西本 浩樹

1年生・2年生におけるローマ字指導等について
(1年生・2年生については、全員配付とします。)

寒冷の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

本日までの2週間、気温が低い中、また、お忙しい中、そして新型コロナウイルス感染症等へのご心配がある中、タブレット説明会(授業視聴)にお越しいただき、大変感謝いたしております。また、ご家庭等において「みなもの classroom」ストリーム投稿のご確認をいただいた場合もあると思います。ご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございます。

今後につきましても、子どもたちのタブレット利用やストリームへの投稿等を適切に進めてまいりますので、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

さて、先月25日の配付プリントでお知らせしたとおり、今後、1・2年生の子どもたちについても、タブレット操作等の中でローマ字入力を適切に行っていくことができるよう、アルファベットの指導を踏まえ、子どもたちに無理のないよう、少しずつ、学習活動を設定していく予定です。

本校では、2学期より、今後の再度の臨時休業実施等を想定した中での授業時数確保を目的とし、1・2年生も含めて、水曜日の全学年6限授業を継続して実施してまいりました。(現在の状況で、全学年の年間授業時数確保を行うことができる予定にしております。)このことを踏まえ、1・2年生について、上記のローマ字指導等を今後の水曜日の6限等の時間に行うことを検討しております。

本来、ローマ字指導は3年生以上の学年で行うものであり、1・2年生でのローマ字指導は、現在の状況では教育課程外の指導となります。そのことを踏まえ、1・2年生の子どもたちも含め、すべての子どもたちが、タブレット等を進んで利用し、今後の学習活動に取り組んだり、生活を過ごしたりする中で、ICT(Information and Communication Technology「情報通信技術」)活用を、積極的に、且つ適切に行うことができるようにすること(情報利用のモラル等もしっかり考えられるようにした上で)につなげていくよう考えております。ご理解いただきますよう、お願いします。

また、子どもたちの中学校進学を見据え、中学校教員とICT利用等による教育活動について、教員研修の実施等により、連携等を適切に行っていきます。

尚、学習活動の詳細等につきましては、今後、別途のプリント等でお知らせをさせていただきますので、ご確認ください。

今後につきましても、本校のICT利用等の教育活動推進にご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

先日、1月15日配付プリントにて、2月土曜授業中止に関わる連絡等をさせていただきましたが、現在、学級懇談会や授業視聴の内容について検討しております。ストリームで授業視聴いただく日時については「2月13日(土)午前10時～2月15日(月)午前8時」で予定しています。また、学級懇談会の内容等のストリーム投稿についても検討しておりますが、当日の各学級での懇談会の映像や音声をストリームに投稿することは行いません。保護者の方々の様子を撮影(録画)したり、保護者の方々のお声等を録音したりすることは予定しておりません。

学級懇談会等の詳細等については、あらためてお知らせいたします。

また、先日、全学年のタブレット端末の持ち帰りについてもお知らせしましたが、このことにつきましても、ご家庭でのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。